
Théologie de Conchita
    Ceci, écrit Conchita, c'est moi qui le dis, de moi-même:

    « Il ne nous sert à rien de croire aux apparitions si nous n'accomplissons pas le
Message. Pour parler plus exactement: si nous n'accomplissons pas ce que nous
dit notre Sainte-Mère l'Eglise. Comme nous le savons tous, la Sainte Vierge a dit
ici ce qu'Elle avait dit à Lourdes et à Fatima. Elle n'a rien dit de nouveau. Le
Miracle vient pour que nous accomplissions le Message. Il vient aussi pour
confirmer les apparitions de Garabandal. Mais, si on accomplit le Message, cela
n'a pas d'importance de ne pas croire aux apparitions. Rendons-nous bien compte
que croire aux apparitions est une grâce qui exige de nous que nous donnions
davantage à Dieu, parce que c'est une grâce qu'il nous accorde, Lui, Dieu, Notre
Seigneur.

    Nous devons prier beaucoup pour nos frères qui ne connaissent pas encore
Dieu, je crois que c'est un désir de la Sainte Vierge.

    Nous devons prier beaucoup aussi pour ceux qui reçoivent des grâces de Dieu et de la Sainte Vierge, et ne
les en remercient pas. »

Conchita Gonzalez, 
décembre 1965
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